



Levante-EMV » Comunitat Valenciana

0 | 28

Crisis médica

Las enfermeras escolares se reivindican

La presencia de esta figura en el Cavite-Isla del Hierro fue clave para estabilizar a una niña con una crisis epiléptica

18.12.2015 | 04:15

El Consejo de Enfermería ejemplificó ayer con un caso real la diferencia entre tener o no tener a un especialista en los colegios, medida que piden al Consell.

V. SALINAS | VALENCIA Estar en el momento justo, en el lugar adecuado puede llegar a veces a ser clave para salvar una vida. En el caso de la enfermera escolar Saray Carod, fue vital para que una pequeña de tres años con episodios epilépticos llegara estabilizada al hospital tras sufrir una crisis en el colegio, tal como recordaron ayer desde el Consejo de Enfermería de la Comunitat que reivindicó la presencia de enfermeros en la colegios. La presencia de esta figura en los centros no es obligatoria –aunque el Consell ya la ha aprobado para los centros de Educación Especial– pero en algunos son las propias asociaciones de madres y padres las que firman acuerdos directos con el Consejo de Enfermería de la Comunitat para contar con este servicio. Este es el caso del colegio Cavite-Isla del Hierro de Valencia donde presta sus servicios Saray, aunque solo de 12,30 a 15 horas, fuera del horario escolar, según establece la Conselleria de Sanidad.



Las enfermeras escolares se reivindican

La crisis de la pequeña se dio más allá de la hora tope de las tres de la tarde pero la casualidad quiso que Saray estuviera en el centro dando un taller de salud bucodental. Gracias a ello, la enfermera llegó a tiempo para poner la medicación de urgencia a la pequeña e informar a los sanitarios cuando llegó la ambulancia. Su profesora además supo cómo reaccionar «pidió ayuda y la puso en posición lateral de seguridad», comentó Saray siguiendo las indicaciones de la formación que también se ocupa de dar a los docentes. «No se puede saber lo que hubiera pasado de no estar yo ahí ni lo quiero pensar tampoco», aseguró Saray que reivindicó la necesidad de que los colegios cuenten con enfermeros. «Hace dos días atendí también una rotura de codo y varias contusiones craneales. Si estamos, se evita que los padres falten al trabajo», añadió Saray. La pequeña, tras su paso por el Hospital Clínico, se recupera en casa.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Temas relacionados: Asociaciones de madres | Cavite-Isla del Hierro de Valencia | Colegios

Consejo de Enfermería de la Comunitat | Es el | La Conselleria de Sanidad | Medicación

Cuponísimo

ANTES 7,50€ -40% **4,50€**

La Fabrika

Completísimo brunch

Más ofertas en cuponismo.levante-emv.com

1	Lo más leído
1. Fall Reiç	que fue atropellada en Primado
2. Los '8 apellidos valencianos' de Compromís-Podemos	
3. Detienen al exteniente de alcalde de Loriguilla por la trama que explotaba a condenados	
4. Fomento abre el nuevo enlace a Cullera de la N-332 para reducir su peligrosidad	
5. El Consell elimina el copago a pensionistas y discapacitados a partir del 1 de enero	
6. El recibo del gas incluirá desde enero lo que cueste el cierre de Castor	
7. Hallan en Morella una nueva especie de dinosaurio de hace 125 millones de años	
8. El agresor de Rajoy es familiar lejano de su mujer	
9. El coste del circuito de Fórmula 1 en Valencia se eleva a 98 millones de euros	
10. Paso a Negrodo y a Fran Villalba	

Últimos vídeos de la C.Valenciana



Te recomendamos



Mariño recoge el guante



Elecciones generales: El PP gana con la mitad de escaños y C's, Compromís-Podemos y PSPV empatan



Un club solicita ocupar 305 metros de la Marina Sur para pesca deportiva

Contenido patrocinado



En 2016 alucinarás con este nuevo SUV Social Ford



Los 17 pueblos más bonitos de España Skyscanner



Bizcocho de dos chocolates: el postre ideal para niños y mayores Tulipán

recomendado por

Publicidad



Art I Dent
Implantología dental de carga inmediata. Financiación hasta 36 meses sin intereses.
clincidentalartident.es



Firma contra la pobreza
En Navidad 1 de cada 3 niños en España serán candidatos a pasar frío y hambre. Firma www.candidatosalapobreza.org



El mejor regalo: un vino
Ahora con 10€ de regalo para tu primer pedido. ¡Aprovechalo!
www.bodeboca.com



Comunitat Valenciana



Calatrava inaugura en Río de Janeiro el Museo del Mañana

El arquitecto valenciano presenta su primera gran obra en Latinoamérica de más 50 millones de euros



La Diputació destina 7,5 millones a servicios sociales y planes de Igualdad

La lucha contra la violencia machista tendrá una partida de 1,2 millones y bienestar social otra...



La llegada del invierno no acabará con las altas temperaturas en la Comunitat

Este diciembre "apacible" cerrará el segundo otoño más cálido con una media de 16.4 grados



El recibo del gas incluirá desde enero lo que cueste el cierre de Castor

El Gobierno ha abonado a Escal 1.350 millones pero los ecologistas elevan la cifra final a 4.700...



Las familias con menos ingresos recibirán cien euros al mes para el alquiler

Vivienda destina 2,2 millones para atender a entre 2.000 y 2.500 familias

Todas las noticias de Comunitat Valenciana

Comentarios

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.

Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#)